
11. Sitzung des Kreistages am 5. März 2018 

- Fragen zur Fragestunde -  

 
 
 

Frage des Kreisausländerbeirates:  

 

Vorbemerkung:  

Der Kreisausländerbeirat hat großes Interesse, an dem regelmäßigen und 

systematischen Austausch mit den im Kreistag vertretenen Fraktionen und 

Gruppen. 

 

Kann über die Entschädigungssatzung des Landkreises 

geregelt werden, dass Kreistagsmitglieder, die im Auftrag 

ihrer Fraktionen und Gruppen an den Sitzungen des 

Ausländerbeirates teilnehmen,  dafür entschädigt werden 

können wie in den vergangenen 24 Jahren?  

 
 

Erste Frage des Kreistagsabgeordneten Karl Heinz Reitz:  

 

Wie viele Personen sind im Rahmen des Familiennachzuges  

in den Jahren 2015, 2016 und 2017 in den Zuständigkeits- 

bereich des Landkreises Gießen eingereist? 

  

Zusatzfrage: 

  

Wie überprüft der Landkreis Gießen, dass es sich bei den  

im Rahmen des Familiennachzuges  Einreisenden tatsäch- 

lich um Familienmitglieder im Sinne deutscher Gesetze  

und Verordnungen handelt? 

  

 

 

Zweite Frage des Kreistagsabgeordneten Karl Heinz Reitz:  

 

Wie viele unbegleitete minderjährige Ausländer (umA)  

welcher Nationalität befanden sich 2016, 2017 und zum  

Stichtag 1. Februar 2018 in der Obhut des Landkreises  

Gießen? 

  

Zusatzfrage: 

  

Mithilfe welcher technischer Mittel der Altersfeststellung  

stellt der Landkreis sicher, dass es sich tatsächlich um  

Minderjährige handelt? 



  

 


